
2018年(平成 30年)度公益社団法人 日本山岳会山形支部総会 議事録（案） 

 

期   日 平成３０年４月１４日（土）午前１０時００分～ 

会   場 山形ビッグウイング（交流プラザ）4階 402会議室 

山形市平久保 100番地 023-635-3100 

受   付 梅本幸巳会計担当・佐藤映子会計補佐 

進 行 役 佐藤一広事務局長 

出   欠 出席者：非表示  

議事録作成 野堀嘉裕支部長 

 

１．開会の辞  鈴木理夫副支部長から開会の辞があった。 

２．支部長挨拶 野堀支部長から挨拶があった。 

３．議長選出  支部長指名で前支部長の木村喜代志氏が指名された。 

４．会員の動向・出席状況・定足数の確認 佐藤事務局長から、山形支部会員数 59名、

出席者 45名（内委任状 25名）で、出席者数/会員数＞1/3となっており、日本山

岳会山形支部規約第５章第 11 条より、総会開催の要件を満たしていることが紹

介された。その後、議長から新入会員の紹介があり、出席者の工藤正年会員から

自己紹介があった。また、会員からの一言について議長から説明があった。 

５．議事録署名人の選出 議長から粕谷俊矩会員と會田茂雄会員が指名された。 

６．議事 

協議事項 

Ⅰ．第１号議案 平成 29年度事業報告（案） 佐藤事務局長から説明があった後、

質疑を行った。7月 9日の「自然保護全国集会」には参加者がなかった点、3

月 9-11 日の第 4 回支部山行は 4 月 7-8 日に変更になった点が修正された後、

了承された。 

Ⅱ．第２号議案 平成 29年度収支報告（案）並びに会計監査報告 梅本幸巳会計

担当から説明があった後、質疑を行った。収入の部の比較増減の負数表記を

逆（予算額―決算額）にすること、弔電が発送されている点が不記載になっ

ているので今後正確を期すことなどが議論されたのち、了承された。監査報

告については、阿部興二監事の体調不良で監査を受けられなかったが、梅津

誠一監事による監査を受けたことが報告された。 

Ⅲ．第３号議案 平成 30年度事業計画（案） 佐藤事務局長から説明があった後、

質疑を行った。11月 17-18日の支部晩餐会に山行を加える点が修正された後、

了承された。 

Ⅳ．第４号議案 平成 30年度会計予算（案） 梅本会計担当から説明があった後、

質疑を行った。本部主催晩餐会参加への補助を行うことを含めて、了承され

た。 

報告事項 



Ⅴ．東北・北海道地区集会について 野堀支部長から、案内状、役割分担、進捗

状況について報告があった。 

Ⅵ．全国支部懇談会について 佐藤事務局長から、内容について説明があり、参

加申し込み締め切り日程について今週中とする旨の説明があった。 

Ⅶ．公益事業「学校から見える山」について 武田幹男担当から昨年度の経過報

告があった。また、粕谷俊矩顧問から会員増加作戦として展望図の再印刷す

ることのメリットについて説明があり、費用の支出等については事務局一任

とされることとなった。 

Ⅶ．その他 支部会員増強対策について 野堀支部長から、入会案内のパンフレ

ットについて説明があった。 

その他 会員より、個人山行の場合の登山届提出義務について質問が出され、意

見交換がなされた。また、次年度総会は庄内地域で開催されることが提案さ

れた。 

７．閉会の辞 河口昭俊副支部長から閉会の辞があった。 

諸連絡  佐藤事務局長から昼食会場などの諸連絡があった。 

 

---------------------  ※        ※  --------------------- 

 

上記の議決事項を明確にするために議事録を作成し議長並びに議事録署名人は記名

し押印する。 

 

議    長  木村 喜代志                   ㊞ 

 

議事録署名人  粕谷 俊矩                    ㊞ 

 

會田 茂雄                    ㊞ 

 

平成    年    月    日 

 


